Communiqué de presse

Le 10 décembre 2022

Championnat du Monde Junior de Wushu

Tangerang - Indonésie du 3 au 11 décembre 2022

1 médaille d'or - 1 médaille de bronze pour la France!

Tous les 2 ans, les espoirs du wushu sportif (taolu et sanda) se confrontent en un championnat du monde junior organisé par la Fédération Internationale de Wushu – IWUF En 2022, cette compétition s'est tenue du 3 au 11 décembre à Tangerang en Indonésie.

Elle comporte deux types d'épreuves :

- **Taolu** (chorégraphies martiales issues des arts martiaux chinois traditionnels, particulièrement spectaculaires)
- **Sanda** (combat avec techniques de pieds, poings, saisies et projections)

La FFAEMC, fédération délégataire pour le wushu et les arts énergétiques et martiaux chinois, a engagé 8 jeunes athlètes dans les épreuves de taolu.

Elle est particulièrement heureuse de célébrer les deux médailles remportées par **Yann NGUYEN**

- Médaille d'or en tai ji jian (taolu épée)
- Médaille de bronze en tai ji quan (taolu mains nues)

Yann NGUYEN a 14 ans. Il s'entraîne à Rivery (près d'Amiens) au CKFWTD - Centre de Kung Fu Wushu et Techniques Douces, dont son père, Philippe NGUYEN, est l'entraîneur.



Contact presse: Isabelle Lebreton 06 79 19 32 39 opcom@faemc.fr



www.ffaemc.fr









